

7/1/2013

Comenzamos el día en la presencia de Dios y orando...este día es especial también porque fue un tiempo de esparcimiento en el equipo pues entendemos que es muy importante en el ánimo de los misioneros tomarse un tiempo libre..., si bien nunca dejamos de planificar el próximo día para servir...!!!



Aclarado esto contamos que el equipo se reunió para ir a visitar el “tren del fin del mundo” pues es un paseo inolvidable y hermoso que compartimos con nuestro equipo..., también luego fuimos a visitar los picos más altos de las colinas.



Habiendo subido en las aerosillas también terminamos de visitar la colina en el punto más alto que pudimos llegar a pie y nos

divertimos mucho en la nieve..., luego almorzamos con el equipo en un restaurante en la colina y luego descendimos para tomar un café en la entrada misma.



También tuvimos un paseo en barco por el canal de Beagle en el cual



pudimos ver los pingüinos, los lobos marinos y pasamos por el faro de dicho canal...fue



una experiencia increíble en barco y la pasamos genial.

Tuvimos tiempo para visitar el centro de la ciudad y visitamos algunos locales de artesanías...todo este tiempo bendecidos porque aun en el día libre siempre Dios movió para predicar y hablar de Jesús, pues a eso vinimos...!!



Los saludamos con un fuerte abrazo Darin y Carolina Torbert...!!